

FC 09 Überlingen nach 2011 zum 2. Mal Ü-35-Bezirkspokalsieger Bodensee

AH Ü-35-Bezirkspokal Bodensee 2014

In Stockach-Windegg fand am Freitag, den 1. August das AH Ü-35 Bezirkspokalendspiel Bodensee zwischen dem FC 09 Überlingen und der FSG Zizenhausen/Hindelwangen/Hoppetenzell statt. Auf schweren Platzverhältnissen setzten sich die Favoriten aus Überlingen knapp und erst glücklich mit 3:2 (1:1) durch. In einem auf sehr gutem Niveau ausgetragenen Endspiel bestimmten die Oldies des FC 09 Überlingen anfangs das Geschehen.

Folge, das 1:0 in der 15. Minute. Nach diesem Treffer verloren die FC-Oldies den Faden. Ihre Kombinationen kamen immer mehr ins Stocken und die Old Boys der Fussballspielgemeinschaft Zizenhausen/Hindelwangen/Hoppetenzell übernahmen die Initiative auf dem Platz. So fiel auch schließlich verdient der 1:1 Ausgleich kurz vor dem Pausenpfiff.

Nach dem Wiederanpfiff entwickelte sich das Spiel zu einem echten Krimi. Beide Mannschaften agierten jetzt auf Augenhöhe und Mitte der zweiten Hälfte ging die FSG mit 2:1 in Führung. Diese hatte aber keinen langen Bestand, weil die Überlinger konterten und zum 2:2 ausglich. Eine Viertelstunde vor Spielende dann die entscheidende Szene. Nach feiner Einzelaktion eines Überlinger Angreifers, konnte dieser nur mit Hilfe einer Notbremse am Torschuß gehindert werden, was zu einem Elfmeter führte. Souverän verwandelten die Überlinger den Elfmeter zum spielentscheidenden 3:2. Die FSG forcierte in den letzten Minuten das Tempo noch einmal, um den Ausgleich zu erzielen, aber es gelang ihnen nicht mehr. Die Oldies des FC 09 verteidigten routiniert den Vorsprung und sie "schaukelten" den Sieg nach Hause. Kompliment beiden Mannschaften für den mehr als sehenswerten Altherren-Fußball an diesem Abend.